

Orangenketten

Orangen - lecker, lecker, weihnachtslecker!
Und erst die Schale: duftend
und viel zu schade zum Wegwerfen.

Getrocknet werden die Schalen von Mandarinen und Orangen zwar dunkel, geben aber viel weihnachtliches Flair. Für unseren Weihnachtschmuck die Schalen möglichst großflächig von der Frucht lösen und vorsichtig glattdrücken.

Ihr benötigt:

Mandarinen- o. Orangenschalen
Ausstechformen für Plätzchen
Seidenband oder Geschenkband
Alleskleber

Schritt 1

Aus frischen Orangenschalen mit kleinen Plätzchenformen Herzen und Sterne ausstechen.

Für das Beispiel auf nebenstehendem Foto werden 24 einzelne Plättchen benötigt.

Schritt 2

Orangerherzen und -sterne zwischen Zeitungslagen so lange antrocknen lassen, bis die ausgestochenen Figuren angetrocknet und platt sind. (Kann ein paar Stunden dauern!)

Schritt 3

Seidenband zuschneiden und die Herzen und Sterne nach Belieben dazwischen kleben und ...

... ins Fenster hängen - so hat man eine weihnachtliche Deko, die nicht so schnell von kleinen Schlemmermäulern aufgeessen wird, wie ein Knusperhäuschen. (AM)

